

Die Todeswette

von John Dickson Carr

Regie: Dieter Eppler

Produktion: SDR 1990, 32 Minuten

Eine Wette ist manchmal eine ganz lustige Sache. Das gilt allerdings diesmal überhaupt nicht für Robert. Denn mit dem verhaßten Stiefvater spielt er um 25.000 \$. Und um sein Leben. Der verrückte Alte hat versprochen, ihn ins Jenseits zu befördern. Und jetzt muß Robert sehen, daß er ein halbes Jahr überlebt, um das viele Geld zu erben. Leichter gesagt als getan, denn Stiefpapa hat sich seine böseste Überraschung bis kurz vor Schluß aufgehoben ...

Der Amerikaner Carr hat dieses spannende Spiel original für den Funk geschrieben. Es wurde zuerst 1942 von der amerikanischen CBS ausgestrahlt. Carr gilt als Meister des klassischen Detektivromans. Besonders durch seine »Locked-Room-Mysteries« jene Mordgeschichten, die sich in von innen verschlossenen Räumen abspielen und der Täterermittlung besondere Hindernisse in den Weg legen.

Robert Pendrell: Siemen Rühaak

Betty Andrews: Sabine Postel

John Destry: Günther Sauer

Inspektor Mullen: Claus Boysen

Sergeant Kirkwood: Reinhart von Stolzmann

Ausrufer: Thomas Goritzki

Schaffner: Peter Jochen Kemmer